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１ 教育研究評議会議事録（５月８日開催）の確認 
  議長から，前回５月８日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】大学機関別認証評価の受審に係る自己評価書（案）について 
  久保田理事から， 大学機関別認証評価の受審に必要な自己評価書の全学的な事項について審議願
うものである旨の説明があった。 

次いで，議長から本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
なお，「教育情報の公表」で定められた項目については必須の要件となるため，所属教員への周知

をお願いしたい旨の依頼があった。 
 
 
３ 【協議】内部質保証の指針（案）について 
  久保田理事から，内部質保証の推進を図るために指針を策定し，具体的な運用・手続について審議
願うものである旨の説明あった。 

  次いで，議長から本件について諮られた結果，原案どおり了承された 
 
 
４ 【協議】平成３０事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 
  久保田理事から，平成３０事業年度に係る業務の実績等に関する評価等を受けるため，国立大学法
人評価委員会に提出する業務の実績に関する報告書（案）について説明があった。 

  次いで，議長から，本件について意見等がある場合は，今週中に連絡いただきたい旨の依頼があっ
た。 

 
 
５ 【協議】２０２１年度（令和３年度）山形大学入学者選抜（予告）第２報について 
  大場理事から，英語の資格・検定試験の活用方法について，前回の審議で出た修正点を反映し，ホ
ームページで公表することについて審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 



 
 
６ 【協議】大学院入学者受入れの方針（アドミッション・ポリシー）について 
  大場理事から，大学院入学者受入れの方針に追記する「入学者選抜の基本方針」について審議願う
ものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，意見等がある場合は６月１４日までにいただきたい旨の依頼があった。 
 
 
７ 【報告】２０１９年度基盤力テストの結果について 
  安田理事から，議題に関して，実施概要，解答状況及び今後の分析について報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・学部によって教育内容が異なる中で，テストの結果を日々の教育にどうフィードバックするかが

重要である。 
  ・専門分野を学ぶことに移行している時期においては，専門分野と関係する科目で検証することが

必要ではないか。 
  ・学部によっては，専門的な資格を取るための姿勢を評価しているので，学んでいない科目の評価

によって安易に学生の能力を決めつけることがないよう留意いただきたい。 
  ・学生の基礎力低下ということもあり制度そのものを継続していくことが大事であると思うが，さ

らに学部ごとに到達目標を設定することを検討してはどうか。 
 
 
８ 【報告】平成３０年度学生支援状況について 
  安田理事から，議題に関して，学生生活及び課外活動における支援の実施状況について報告があっ
た。 

 
 
９ 【報告】学生アンケート（２０１９年４月実施）の結果について 
  安田理事から，議題に関して，学生が抱える悩み等について報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・学生の悩みに対して，教職員がどう対応していくかについて，専門的な見地からアドバイスが必

要である。また，すべての教職員を対象とした研修の開催を検討いただきたい。 
  ・学生からの相談に伴い，保健管理センター等への相談を薦めた場合，その後，教員がどのように

学生に対して対応するかのアドバイスをいただきたい。 
 
 
10 【報告】就職支援・キャリア支援の取組について 
  安田理事から，議題に関して，就職支援における基本方針（案）及びキャリア支援の取組について
報告があった。 

 
 
11 【報告】平成３０年度進路状況について 
  安田理事から，議題に関して，各学部等における状況について報告があった。 
 
 
12 【報告】国立大学法人山形大学におけるキャンパス・ハラスメントの防止等に関する規程の一部改正について  
  阿部理事から，議題に関して，各部からの意見を踏まえ，所要の改正を行った旨の報告があった。 
 
 
13 【報告】経営協議会（５月２０日開催）について 
  小山学長から，議題に関して，審議内容及び委員からの意見について報告があった。 
 
 
14 【報告】大学進学者・進学率の推移について 
  小山学長から，議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見は以下のとおり。 



  ・大学の進学率に関して，山形県の教育界に学力の向上を要求していく必要があるのではないか。
また，大学としてはセンター試験の点数の変動を検証すること及び高校生のモチベーションを上
げる取組みを実施することを検討してはどうか。 

 
 
15 【報告】入学者アンケートについて 
  大場理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
16 【報告】基盤教育・基盤共通教育アクティブラーニング型授業開講数について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
17 【報告】令和２年度概算要求（施設整備関係）について 
  小島理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
18 【報告】本学教員による研究費の不正使用について 
  小島理事から，議題に関して，該当する事例及び本学の再発防止策等について報告があった。 
 
 
19 その他 
  小島理事から，６月１１日開催の国立大学協会通常総会に関して，主な審議内容等について報告が
あった。 

  次いで，安田理事から，内閣府の事業である「地方と東京圏の大学生対流促進事業」に本学が採択
された旨の報告があった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和元年 7 月 10 日（水）に開催することとなった。 


